



仙台社都道院での卒業祝い&送別会

塩竈・仙台社都道院 入会者募集

平成28年塩竈がスタートしました。入学や入社等、色々な分野での様々なスタートするこの時期、少林寺拳法に足を踏み入れていただくいい時期です。

所属拳士の皆さん、ご父兄の皆さん、近所の知り合いや友達等へのお声掛けをお願いします。春の入会者募集に向けて、ポスターやリーフレットを作成しましたので活用下さい。

道院卒業祝いと送別会を開催

2016年3月28日(月)に仙台社都道院の中林徹大拳士の卒業祝いと稲垣太崇拳士の送別会を開催しました。今年の卒業生は仙台社都道院の拳士のみであったため、古城コミュニティセンターを会場に開催しました。

当日は、仙台牛の「すき焼」と道院長特製の「鳥焼き」と「サラダ」等で楽しく会食し、卒業を祝いました。また、4月に山形に転居することになった稲垣拳士を励ます場にもなりました。

中林徹大拳士と稲垣太崇拳士の今後の活躍を期待します。

稲垣拳士からの感謝の手紙

(今までの少林寺拳法を振り返って)

僕は、少林寺拳法を習って良かったと思います。なぜなら、少林寺拳法をしている人と友達になり、色々な人と交流できたからです。少林寺拳法を始めた頃は、あまり心をうまく保てなかったけど、少林寺拳法を始めてから良くなったと思います。

僕が、一番印象に残ったのは、けい古を終わった後のお茶会です。少林寺拳法の道院で、このようなことをするとは思わなかったからです。

今まで僕に関わってくれた道院の拳士のみなさん、ありがとうございました。

特別稽古とバーベキュー開催予定

先週、私の庭からのウグイスのさえずりが聞こえ、桜の花も今秋末には咲そうです。

毎年恒例となっております「特別稽古とバーベキュー」を開催致しますので多数の参加をお願い致します。何時もは、お花見時



昨年のバーベキューで

